

Su autor, Angel Ruiz, señala que podrá visitarse en la localidad durante todo el mes de octubre

Exito de una muestra que recoge doscientas fotografías relacionadas con Pesquera

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa. El conocido deportista campurriano Angel Ruiz expone una colección de 200 fotografías antiguas en la localidad de Pesquera, a las que hay que añadir otras tantas de paisajes del pueblo y su entorno que pueden admirarse en un álbum. Se trata de una colección compuesta en su mayoría por fotografías de personas y personajes relacionados con esta población. Algunas tienen una antigüedad

superior a cien años, pero la amplia mayoría discurre desde los años cuarenta a los ochenta, centrándose la época más amplia en los años sesenta. Esta exposición se abrió coincidiendo con la Feria Internacional del Queso de Pesquera, a mediados del mes de agosto, siendo un éxito desde su apertura, dado el elevado número de visitantes que han pasado por ella. Estará abierta todo el mes de octubre.



Angel Ruiz muestra parte de la exposición.

QUEIMADELOS

Durante todo el mes de octubre puede ser vista en Pesquera la citada colección de 200 fotografías de la localidad, recopiladas por el pesquero Angel Ruiz. Algunas de ellas, destaca el deportista y colaborador de Alerta, "cuentan con una antigüedad superior a cien años, pero discurren desde los años cuarenta a los ochenta, aunque la época más amplia son fotos de los años sesenta".

La muestra llama la atención a los vecinos que se ven reflejados en ellas explica, o "los que han reconocido a muchos de los que en ella están fotografiados". Pesquera ha sido un pueblo, que tuvo mucha importancia en los años cincuenta y sesenta, al contar con industrias harineras, cuartel de la guardia civil y ser un centro ferroviario. "Esta situación provocó una amplia población con servicios adicionales de comercio, sin dejar apartadas sus raíces ganaderas y agrícolas".

Todo este conjunto de servicios se vieron reflejados en la numerosa población, que para un pueblo tan pequeño suponía un amplio número de niños que formaban dos escuelas; "una de

niños y otra de niñas, siendo éstas las fotos que nos han hecho retrotraernos en el tiempo y comparar aquellos tiempos no tan lejanos con los que vivimos ahora", señala.

Las fotografías que más llama-

ron la atención "fueron las que anualmente nos hacían en la escuela, y casi todos aquellos niños son los que ahora, algunos ya abuelos, se han visto reflejados, con la particularidad de que muchos de ellos no

tenían dichas imágenes, y ahora podrán fácilmente hacerse con ellas". "De esta colección fotográfica y otras de una próxima exposición, se nutrirá un libro que verá la luz el próximo año, con la ayuda inestimable

tanto del Ayuntamiento de Pesquera, como de alguna entidad que ayude a financiarle", señala Angel Ruiz.

Las fotografías se encuentran casi todas en formato 30 x 20 y son en blanco y negro. Todas han sido aportadas por los vecinos del pueblo, y parte de ellas se pueden ver en internet, a través de la página web del ayuntamiento de Pesquera.

Angel Ruiz ha contado con la ayuda de otro enamorado del pueblo, como es Julián Gutiérrez, salmantino de nacimiento, pero pesquero de raíces y corazón, además de residente en época estival. Angel Ruiz dice "que espera recibir más fotos y hacer una selección, además de un pequeño texto acompañando cada una de ellas".

Cientos de obras

Angel Ruiz fue en Pesquera donde creció y se aficionó a la fotografía y al ciclismo. Conocido como ciclista y como fotógrafo dispone de miles de fotografías que recogen paisajes y personas relacionadas con el entorno de Pesquera y su familia. Próximamente hará otra exposición sobre temas ciclistas, con cientos de fotografías en su mayoría de Cantabria, libros de recortes de prensa, y prendas de ciclismo, como más de un centenar y medio de maillots que abarcan casi todo el ciclismo de los equipos comerciales cántabros, y parte del ciclismo profesional español, algunos que vistieron figuras como Indurain, Olano o Heras.

Angel Ruiz pide que quien quiera colaborar tanto con fotos antiguas de Pesquera, como con la aportación de maillots de ciclismo se puede dirigir a su correo aruizdiez@yahoo.es.

Organizado por 'Ciberchat' y 'Ciber Estudio Reinosa'

Un centenar de participantes en el III Concurso 'Counter Strike' de San Mateo

A. Q. Reinosa

Los concursos de Counter Strike que promocionaron durante las Ferias y Fiestas de San Mateo Ciberchat y Ciber Estudio en Reinosa resultaron un éxito de participación. El día 22 de setiembre se celebraron las eliminatorias y el día 23 las finales. Contaron con más de cien participantes entre los dos ciber de Reinosa, sumándose a este torneo un público muy numeroso que siguió con mucho interés las incidencias del Campeonato. Destacar el apoyo por parte del Ayuntamiento de Reinosa que patrocina parte de la competición ya tradicional en el programa de fiestas de San Mateo. Por otro lado explican desde los ciber de Reinosa, el amplio trabajo que supone la competición, ya que po-

nen a disposición de los jóvenes una amplia infraestructura, además de la instalación y los ordenadores, siendo la inscripción gratuita. Al final de la competición de mayores, se realizó una exhibición entre los ganadores del Ciberchat Reinosa y un equipo en esta modalidad de juego muy conocido en Cantabria, procedentes de Torrelavega y de Los Corrales de Buelna. El equipo se llama R3P y sus miembros tienen los siguientes nick: Rubén Sosa, Destr1; Javier Perales, Pr3dator; Aarón Ruiz, RopiR y Raúl Sosa, especialista, siendo reserva del equipo Javier Hugo con el nick de Mk2. También informaron desde el equipo que procedió a la exhibición que para todos los aficionados tienen una página web:



La propietaria de uno de los ciber de Reinosa junto al equipo ganador y el equipo de exhibición 'R3P'.

QUEIMADELOS

www.team-R3P.com. El equipo R3P se mostró muy orgulloso de poder ofrecer la exhibición en Reinosa, y también de alcanzar los éxitos que están cosechando para Cantabria tanto a nivel nacional como internacional, representando a sus ciudades de origen

Torrelavega y Los Corrales de Buelna. Los premios a los distintos equipos concursantes se dieron el sábado 24 de setiembre, Día de las Peñas, en los distintos ciber de Reinosa participantes, en cuya entrega participaron la reina de las Fiestas de San Mateo, el

niente de alcalde del Ayuntamiento José Luis Ibáñez y el concejal de Deportes, Sergio Balbotín. El concejal de Dinamización Local agradeció el esfuerzo de los ciber de Reinosa por la ardua y decidida organización que es ya tradicional en San Mateo.